

21.08.2017

Bezugsquelle:

Rhein-Sieg-Anzeiger

Auftakt zur Erntefest- Saison

Q-Party in Merkelsbach übertrifft alle Erwartungen

VON PETER LORBER

Much - Der Ernteverein Markelsbach eröffnete am Wochenende die Serie der hiesigen Erntefeste. Dabei übertraf bereits die Q-Party als Auftaktveranstaltung die Erwartungen. Es knubbelte sich am Freitagabend in der Festhalle. Wobei sich die Veranstalter über die Feierlaune und klasse Stimmung freuten, so Anne Statentzny vom Vorstand.

Am Samstagabend wurde das Lederhosen- und Dirndl-Ambiente des Vortags durch gepflegte Anzüge und schicke Damengarderobe abgelöst. Denn es war Festabend mit der Einführung des neuen und der Verabschiedung des bis dahin amtierenden Erntepaares.



*Mit vertauschten Partnern zeigten (v.l.) Dirk Welp, Martina Ludwig, Thorsten Haas und Andrea Welp die erste Hälfte des Ehrentanzes.
Foto: Lorber*

Wie schwer es fällt, nach „so einer schönen Zeit das Amt abzugeben“, machte der scheidende Erntevater Thorsten Haas deutlich. Für ihn und seine Erntemutter Martina Ludwig sei es „Ehre und Vergnügen“ gewesen, sagte er sichtlich gerührt. Obwohl die Nachfolger Andrea und Dirk Welp bereits vor 15 Jahren als Markelsbacher Erntepaar am Ehrentisch saßen, räumten sie wenige Minuten vor dem Einzug in die Festhalle doch „leichte Nervosität“ ein. Was sich freilich umgehend legte, als sie durch das klatschende Spalier der Festgäste schritten.

Den ganzen Bericht finden Sie [hier](#).